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党委会议纪要

7月3日，学校召开了2019年第八次党委会议。会议由校党委

书记杨声同志主持，曹爱明、郭建忠、鲁挑建、李玉生、张选择、

杨建国同志参加，刘治、刘忠等同志列席会议。会议主要内容如

下：

一、研究了2019年第二批中央、省级财政项目资金调整事宜

副校长李玉生同志就2019年第二批中央、省级财政项目调整

事宜向会议作了汇报。2019年第二批中央、省级财政项目资金共

计1011万元。经会议研究，拟用于实施以下项目：

1.地质博物馆装修（一期）项目，资金：550万元，责任单位：

地质博物馆；

2.现代化教学综合平台（一期）项目，资金：270万元。责任

单位：教务处、信息中心；

3.学术报告厅维修改造项目，资金：40万元。责任单位：科

技处；

4.后勤基础设施改造项目，资金：151万元。责任单位：国有

资产与后勤管理处。

二、审定通过了后勤基础设施改造项目资金使用计划

国有资产与后勤管理处处长许亮同志就后勤基础设施改造项



- 2 -

目资金使用计划向会议作了汇报。

（一）经会议研究，同意后勤基础设施改造项目资金共计151

万元用于餐饮中心燃气入室工程、学生食堂燃气入室工程、男生

公寓自备井管路穿越抢修工程、屋面防水翻新工程（配电室、大

学生活动中心、老干部活动室）、田径场及周边灯具维修工程、

大学生活动中心电缆穿越工程、优质校宣传牌及实训安全管理宣

传牌制作项目、学校自备井水资源使用费等8个项目的实施。

（二）经会议研究，同意将2019年生均拨款项目：锅炉房配

套附属设施项目费用资金39.013万元（锅炉房外墙贴砖分项

18.138万元、锅炉房房屋改造分项20.875万元）用于7号公寓贴砖

维修改造项目（外墙裙文化石及内部楼道贴砖）。

三、审定通过了《甘肃工业职业技术学院采购项目基本评分

办法》

招投标办公室主任刘忠同志就《甘肃工业职业技术学院采购

项目基本评分办法》的修订情况向会议作了汇报。会议原则通过

了《甘肃工业职业技术学院采购项目基本评分办法》，责成招投

标办公室根据会议提出的修改意见对《评分办法》做合理性优化

后印发执行。

四、研究了《甘肃工业职业技术学院双创孵化基地项目入驻

管理办法（试行）》

一带一路产教融合双创学院常务副院长李少华同志就《甘肃

工业职业技术学院双创孵化基地项目入驻管理办法（试行）》的

起草情况向会议作了汇报。会议研究通过了《甘肃工业职业技术

学院双创孵化基地项目入驻管理办法（试行）》，要求双创学院
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依照会议提出的意见对《入驻管理办法（试行）》的评分项目及

分值做进一步优化后印发实施。同时对《甘肃工业职业技术学院

创新创业工作管理办法（试行）》做进一步修订后择期提交会议

研究。

五、研究了40周年校庆事宜

党委委员、组织人事部部长杨建国同志就学校40周年校庆的

进展、遇到的问题及下一步拖进措施等情况向会议作了汇报。

会议研究后认为，一是40周年校庆活动，既是回顾我校办学

历史、展示建设成就、总结办学经验的重要里程碑，也是扩大影

响、树立形象、争取各界支持的历史性契机。各部门、二级学院

要把40周年校庆活动作为事关发展全局的一件大事来抓，统一思

想，高度重视，以庆聚力，促进发展；二是40周年校庆是一项综

合性的系统工程，既是学校发展过程中的一项阶段性工作重点，

也是对全校师生颇具深刻影响的一件大事。各部门、二级学院要

大力宣传、全面发动，广泛动员全校师生员工支持校庆、参与校

庆、融入校庆，为校庆活动贡献智慧和力量，营造出良好的校庆

氛围；三是40周年校庆活动牵涉面广、内容繁杂、要求高。校庆

工作领导小组办公室要尽快制定详细工作方案，并划分工作组。

全校上下及各专项工作组要在明确职责、分工负责的基础上，注

重团结协作，加强密切配合，加快工作进度，努力完成各项工作

任务。同时要正确处理好校庆筹备与其他常规工作的关系，做到

两不误两促进，确保校庆工作和日常工作顺利进行。

党委书记杨声同志就学校40周年校庆工作做了强调。指出，

校庆工作已进入最后的倒计时阶段，各项筹备工作有了良好开局，
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但也要清醒认识到工作中还存在的问题和不足，各工作小组务必

进一步增强责任感和紧迫感，全面进入工作状态。一是要思想上

重视起来，要集中宣传，提升社会对我校的认同度，校友对我校

的归属感，师生对我校的凝聚力；二是工作上要紧张起来，细化

任务、明确分工，能够立即开展的工作要马上着手进行，需要筹

划、准备的事项要马上开始策划、设计，切实把本组工作谋划好、

推进好、落实好；三是氛围要热烈起来，鼓励全校师生员工积极

参与，精心组织开展各种主题活动，积极做好校庆捐赠活动。

会议同时就40周年校庆具体事项进行研究。一是尽快成立学

校40周年校庆领导小组，并成立专项工作组，确保校庆工作的有

序开展。二是同意校庆办在各二级学院临时抽调1名工作人员，从

事校友联络等校庆事务工作。三是校庆办抓紧实施校庆景观石、

雕塑的采购及装饰工作。四是尽早完成40周年校庆晚会节目的排

练及彩排。五是国有资产与后勤管理处尽快做好新建学生食堂的

内部装修工作，确保食堂于9月10日前完工运营。六是同意校庆办

关于40周年校庆用品、礼品的汇报，尽快转入招标程序进行采购。

七是大学生活动中心改造要确保在9月上旬完工并投入正常使用。

六、其它事项

1.根据学校党建工作需要，经会议研究决定：

撤销：

二级学院第一党总支；

二级学院第二党总支。

成立：

地质学院党支部；
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测绘学院党支部；

电信学院党支部；

建筑学院党支部；

化工学院党支部；

经管学院党支部；

旅游学院党支部；

艺术学院党支部；

以上八个二级学院教学党支部直属学校党委领导。

会议明确，八个二级学院教学党支部支部书记由各二级学院

院长兼任。各教学党支部设专职副书记1名（正科级），主持支部

日常工作，并负责本学院学生管理工作。各教学党支部设专职组

织员1名，负责组织发展、党员的教育、管理等工作。

2.因学校创新创业工作需要，经会议研究，决定成立创新创

业学院，负责整合、协调、拓展、管理全校创新创业教育资源,开

展创新创业教育、创新训练和创业实践、推进创新创业训练项目

的转化孵化。

3.因学校体育工作需要，经会议研究，决定成立体育工作委

员会，由校领导兼任主任，设专职副主任1名，负责全校群众体育

活动、全民健身活动、运动训练与竞赛、高水平运动队建设等体

育工作的组织领导、规划、协调和监督。

4.经会议研究，原属国有资产与后勤管理处管理的校车交由

学校办公室管理。学校经济合同专用章交由学校办公室统一管理。

5.党委书记杨声同志就部分工作进行强调：

一是学校办公室要抓紧实施OA系统建设，切实提高学校办公
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自动化水平和办公效率，实现学校管理的规范化、流程化、科学

化。

二是学校办学资金紧张，校领导班子成员、各部门、二级学

院要树立节约意识，进一步加强和规范各类项目资金及预算经费

使用，提高资金使用效益，确保学校各项工作协调、健康、可持

续发展。

三是各部门、二级学院要积极主动配合国有资产与后勤管理

处，尽快完成学校2014-2017年度各类未验收项目的资产验收工

作，并处置办理好账款结算、资产登记入账等手续。

四是校领导班子成员、各部门、二级学院要认真落实《关于

规范学校办公室办事程序的通知》的各项要求。需要提交党委会、

校长办公会审定研究的议题，各责任部门应提前三个工作日将议

题及相关材料提交学校办公室，经校办归类整理后，根据议题性

质提交学校主要领导或领导班子成员审阅。今后，临时动议的议

题一律不上会研究。


